



Hessischer
Bauernverband

Hessischer Bauernverband e.V.

Haus der hessischen Landwirtschaft
Taunusstraße 151
61381 Friedrichsdorf

www.hessischerbauernverband.de

Tel.: 06172 7106-181
Fax.: 06172 7106-10
E-Mail: presse@hessischerbauernverband.de

Pressemitteilung

17. Juni 2025

Traditioneller HBV-Empfang auf dem Hessesttag in Bad Vilbel

Austausch, Aufklärung und klare politische Forderungen

Bad Vilbel: Beim traditionellen Empfang des Hessischen Bauernverbands (HBV) auf dem Hessesttag stand der Austausch zwischen Landwirtschaft, Politik und Gesellschaft im Mittelpunkt. HBV-Präsident Karsten Schmal betonte die Bedeutung einer zukunftsfähigen und verlässlichen Agrarpolitik: „Unsere Landwirtschaft ist bereit, Verantwortung zu übernehmen – für mehr Klimaschutz, Nachhaltigkeit und Versorgungssicherheit. Dafür brauchen wir stabile politische Rahmenbedingungen und praxisnahe Lösungen.“

Mit Blick auf die Landespolitik hob Schmal hervor: „Der Koalitionsvertrag in Hessen legt die Messlatte im Bereich der Landwirtschaft hoch. Wenn die darin formulierten Ziele weiter konsequent umgesetzt werden, gibt das der heimischen Landwirtschaft wichtige Impulse. Auf Bundesebene müssen den bisherigen Ankündigungen jetzt Taten folgen.“ Schmal begrüßte die Rückkehr zur früheren Agrardiesel-Regelung sowie die geplanten Investitionen in die Tierhaltung. Zugleich hob er hervor, dass Bürokratieabbau und mehr Planbarkeit entscheidend für die Zukunftsfähigkeit der heimischen Betriebe seien.

Landwirtschaftsminister Ingmar Jung bedankte sich für die Einladung und betonte, wie wichtig seinem Haus die gute Zusammenarbeit mit dem HBV sei: „Die Hessische Landesregierung steht fest an der Seite unserer Landwirtschaft. Wir wollen Planungssicherheit schaffen, Investitionen erleichtern, regionale Wertschöpfung stärken und jungen Menschen im ländlichen Raum eine echte Perspektive bieten. Und dazu gehört auch: weniger Bürokratie, mehr Praxisnähe.“

Gerade vor dem Hintergrund der aktuellen agrarpolitischen Herausforderungen ist der direkte Austausch mit der Bevölkerung wichtiger denn je. Mit dem Dialogformat „Frag den Landwirt“ beteiligt sich der HBV aktiv an der Sonderausstellung „Der Natur auf der Spur“. „Der Hessesttag ist für uns eine wertvolle Gelegenheit, moderne Landwirtschaft erlebbar zu machen, Verständnis zu schaffen und Brücken zu bauen“, so Schmal. „Unsere Branche steht für Innovation, Digitalisierung, Unternehmergeist und Verantwortung – und genau das möchten wir auf dem Hessesttag zeigen.“

hbv

Autor: Hessischer Bauernverband
Rückfragen an: Marie-Claire von Spee, Pressereferentin
Telefon: 06172 7106 181 | 0152 38292349
E-Mail: presse@hessischerbauernverband.de
mc.vonspee@hessischerbauernverband.de